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Глава района провел встречи в Подгорцевском сельском поселении

  

Во вторник глава Юрьянского района совместно с главой Подгорцевского сельского
поселения Е.В Колпащиковой и заместителем главного врача Юрьянской районной
больницы по лечебной работе А.А. Земцовым встретился с жителями с. Монастырское и
д. Высоково.

  

Глава Юрьянского района Игорь Юрьевич Шулаев рассказал об этом на своих страницах
в социальных сетях:
  

      

"Жителей с. Монастырское волновали вопросы отсутствия интернета, высоких тарифов
на дрова, газификации, спила старых деревьев, устройства уличного освещения и др.
  По многим вопросам местная администрации в лице главы Подгорцевского сельского
поселения Е.В. Колпащиковой выразила готовность в разрешении озвученных проблем,
вопросы взяли в работу. Где само поселение не справится, подключится район.

  

Эмоциональный разговор состоялся по поводу того, что в прошлом году много проблем
доставил жителям Великорецкий крестный ход: весь день шел дождь, почва раскисла, и
многочисленная техника, сопровождающая ход, разбила дороги и прилегающие
территории. Договорились, какие меры примем в этом году и, если ситуация повторится,
как ликвидируем последствия.
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На разбитые дороги поступили жалобы и на индивидуального предпринимателя,
занимающего лесозаготовкой. В ближайшее время обратимся к нему и порекомендуем
не использовать дороги, которыми пользуются местные жители, в период распутиц,
когда почва слабая.

  

Озвучено пожелание снести здание бывшей школы. Разберемся, на чьем балансе
находится здание. Если в районной собственности, объявим торги, снесем.

  

Жители д. Высоково пожаловались на отсутствие интернета. Будем выходить на
Ростелеком, чтобы предусмотреть возможность установки таких же «вышек», как в
Верховино и Кокино, например. Будем искать возможности.

  

Много говорили о вопросах благоустройства деревни. Наметили, кто, что, как будет
выполнять: какую дорожку надо сделать, где устроить освещение, где канаву отвести,
где мусор убрать.

  

На часть вопросов ответы были даны в ходе встречи. Для решения других будет
разработан конкретный план действий, назначены ответственные исполнители,
определены сроки. Данный план в ближайшее время будет предоставлен жителям для
ознакомления. Отчет о проделанной работе по его исполнению представим на
следующей встрече через год."
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